

こんにちは。早いこと留学が始まってから四か月が経ちました。五週間の自宅学習期間が終わりついに学校も始まり、移動制限も緩くなってきてクイーンズランド州では以前の日常に戻りつつあります。3週間の休暇もあったので約二か月ぶりの学校となりましたが、久しぶりに友達に会って改めて友達の大切さを実感することができました。今まで気づかなかったのですが、一緒にいて安心できて笑いあえる友達がいつの間にかできていたことを嬉しく思いました。

先日、この留学生生活をさらに充実させるためにこの留学でやり遂げたい100のリストを作りました。大きな目標から小さな目標まで考えましたが、日本でできないことをしようと思いきやオーストラリアでしかできないことを意識しました。例えば、毎日運動する、だったり心理学や天文学を独学で勉強して論文を書いてみる、好きな日本語の映画をすべて英語に自力で訳してみる、などです。また、オーストラリアで行きたい所、友達とやりたいこと、家族としたいこともたくさん書きだしたりもしました。そこで嬉しかったのが、ホストマザーにリストのことを話したところ一緒に一つずつ叶えようと言ってくれたことです。そのため、時間があるときは一緒にランニングに行ってくれたり、私が行きたい所を優先的に連れてってくれたりして、本当に素敵なファミリーに受け入れてもらったなど実感しました。

また、私はこの四か月を通して自分の成長をととても実感することができました。日本にいるときは周りの意見ばかり気にして自分を押し殺していましたが、最近はNoということに抵抗がなくなり、自分の意見をはっきり言えるようになりました。友達にも私はほんとに変わった、性格が積極的になったと言ってもらえることができるととても嬉しかったです。勉強面では一学期に学年で一人だけがもらえるGolden Awardというものを貰えることができました。しかし英語力はほかの留学生と比べるとまだまだなので二学期は英語でAをとれるようベストを尽くしたいと思います。

白鷗高校 12期生 次世代リーダー育成道場 8期生 A・S